



小鳥がさえずり、自然が豊かなこの公園をもっと観光資源として活用してほしいとの思いが1冊の小冊子を生みました。道内最古のヨーロッパ風の並木が残り、札幌ドームの1・5倍の敷地面積を持つ月浦自然森林公園。100種類以上の美しい山野草が四季折々の花を咲かせます。その公園の歴史や植物を、月別に紹介した写真



地道な植生調査で 月浦森林自然公園の 案内パンフ製作

守谷正章さん(82歳・虻5区)

入りの6ページにまとめました。長万部高校の生物教師として、長年静狩湿原の植物調査を行い、定年退職後実家のある旧虻田町に移住してからも、植物の研究調査を続け、室蘭野の花の会や洞爺自然の会に入会し、植物愛好家として活動してきました。平成13年加藤子爵邸跡地が自然公園に整備されたことを機会に、平成16年、17年、18年の3年間にわたって、同公園内で生育している植物の種類や分布などを調査しました。

「日によつて咲く花が違うので、毎月上旬、中旬、下旬というように通った」と当時を振り返り、「仲間の協力もあり、長年の思いが形になりました」と完成を喜びます。

「調べた植物を科ごとにまとめたり、撮り終えたスライド写真も整理したい」と80歳を超えて今なお研究意欲は衰えを知らません。



朝倉さん 旭日小綬章受章

春の叙勲で、元町議会議長の朝倉英隆(温3区)さんが、旭日小綬章 - 地方自治功労 - を受賞しました。

朝倉さんは、昭和45年の初当選から昨年の春の引退まで11期44年間旧虻田町議会議員、洞爺湖町議会議員を務め、その間町議会議長(4期16年)道町村議会議長(2期8年)として活躍されました。

朝倉さんは「長年の活動を支えてくれた皆さんのおかげです」と感謝の言葉を述べました。

伊達警察署から ☎22-0110

居眠り運転事故防止～居眠りは死への直行便！

<眠気を感じたら、無理をせず直ちに休憩を！>

「覚低走行」聞いたことはありますか？

睡眠不足や過労がなく、良好な心理状態で「目もパッチリ、眠気も感じない」しかし、注意力のレベルが「居眠り運転」と同じくらい著しく低下した状態の、とても危険な運転走行をいいます。郊外の単調な直線道路などでは、「覚低走行」に陥りやすいのです。

いねむり運転事故防止のポイント

- ・疲れや眠気を感じたら、直ちに最寄りの道の駅、駐車帯などで休憩しましょう。
- ・走りやすい直線道路に要注意！

特に、交通量の少ない直線道路を走行するときは、注意力が低下し、ぼんやり運転や居眠り運転に陥りやすいので注意しましょう。

低速でも重大事故に

スピードを控えた運転でも、走ってくる対向車と衝突した場合は、大きな衝撃になります。同乗者も、もちろん相手の車の乗員にも大きなダメージを与えるのです。

不法滞在・不法就労防止のための理解と協力の確保

～忍び寄る犯罪組織の国際化 あなたの目が街を守る～

平成23年中の来日外国人犯罪検挙の状況は、来日外国人犯罪が顕著に増加し始めた平成2年の約3倍近くと、依然として高水準で推移しています。

来日外国人犯罪は、在留資格を不正に取得することを目的とした偽装結婚事案 外国人登録証明書などの偽造・販売事案 不法滞在者の多くは、不法就労などです。

地域の安全を妨げる国際犯罪組織の暗躍を防止するためには、警察や関係機関のみならず、道民の皆さんのご協力が欠かせません。

どんなにささいなことでもかまいません。「おかしいな？」と思ったら、警察に通報してください。

皆様のご理解とご協力をお願いいたします。